



## たっぷり遊ぼDAY 外遊びを楽しみました

16日(金)は、昼休みを延長して外遊びを楽しむ日、「たっぷり遊ぼDAY」でした。普段の日課では昼休みの後は掃除の時間ですが、この取組は掃除をなくして外遊びの時間を確保したものです。子どもたちは、遊具や鬼ごっこ、虫取りなど思い思いに昼休みを過ごし、校庭やグラウンドでは、元気な声が響きました。この「たっぷり遊ぼDAY」は、年間6回計画されており、子どもたちが楽しみにしている日になっています。



ビオトープでは生き物探し



松並木では鬼ごっこ

## 児童会スタートの会 よりすてきな千畑小に！

20日(火)、3年生以上の児童が参加し、「児童会スタートの会」を行いました。会では今年度の児童会のテーマが紹介され、その後、各委員会の活動について話し合いました。

今年度の児童会のテーマは、「**元気なあいさつ 笑顔あふれる 思いやりのある 千畑小学校にしよう**」です。あいさつ、笑顔、思いやりをキーワードに、よりよい千畑小学校にしようという願いが込められています。また、各委員会の活動には、たくさんの要望や質問が出されました。自分たちの力でよりよい千畑小にしようという思いを共有することができた貴重な会でした。



☆こんな要望や質問がありました。

- 真昼荘にタオルだけでなく、お手紙を送るのもいいと思います。
- 「ありがとう親切カード」運動を続けてください。
- 朝の放送では、天気の前報を教えてほしい。
- 一輪車や竹馬ができるようになりたいので、一輪車や竹馬教室をやってほしい。
- サツマイモ畑の草むしりを全校に募集するのはどうですか。

☆5・6年生がメンバーの各委員会では、こうした声をもとに今後の活動を検討していきます。

## 情報モラル教室



15日(木)、大仙警察署の方を講師に、4・5・6年生を対象とした情報モラル教室が行われました。この教室では、インターネットに起因したトラブルや被害に遭わないために、メディアの正しい使い方やマナーなどを再確認しました。具体的には、流失した情報は完全にはなくなること、犯罪等に巻き込まれないためにフィルタリングすることも大切なこと、ゲームやネットには依存性があり、生活のリズムを大きく崩してしまう危険性があることなどを教えていただきました。ミズモの日の強化週間でもありますし、ご家庭でも「わが家のルール」の再確認とご指導お願いします。

## 5月の活動 生き生きと



### たんぽぽ教室

ぐんぐんの子どもたちは、六郷小学校で行われた交流教室に参加しました。他校の友達と一緒に楽しく活動しました。



### 2年生、ミニトマト植え

2年生は、JA営農センターの方々に教えていただき、ミニトマトの苗を植えました。収穫出来る日を楽しみにお世話をしていきます。



### 読み聞かせスタート

「しゃぼんだまの会」の方々による読み聞かせがスタートしました。19日(月)は1・2年生を対象とした読み聞かせでした。



### 眼科検診

19日(月)、眼科検診を行いました。先週は歯科検診、来週26日は心電図検査(1・4・5・6年)、血液検査(5年)と検診・検査が続く5月です。